

県労福協と連合  
福島が交歓会

福島

県労働福祉協議会  
(県労福協)と連合福  
島主催の新春交歓会は  
六日、福島市の福島グ  
リーンパレスで開かれ  
た。  
約三百三十人が出席  
した。県労福協会長の



乾杯で新年の誓いを新  
たにした新春交歓会

2015.1.7 福島民報

今泉裕連合福島会長が「復興を進めるには県民一人一人が役割を持ち、全員が主役とならなければならない。今年を『自立の年』として」と新年に向けて決意を披露した。  
内堀雅雄知事が「光の部分(明るい話題)を県内全域に広げ、雇用改善や地域産業振興、成長産業創出に取

り組む」、民主党県連代表の玄葉光一郎衆院議員(本県3区)が「党を必ず再生し、政権交代可能な政治を築く」とあいさつした。  
鏡開きに続き、加藤光一連合福島事務局長の発声で乾杯した。

新年祝い鏡開き

県労福協と連合福島

県労働福祉協議会と連合福島などは6日、福島市で新春交歓会を開き、労組関係者らが飛躍を誓った。  
約350人が出席。今泉裕同協議会・連合福島会長が「福島の自立再生に向けて、一人一人が主役となって復興を進めることが必が鏡開きし、明るい新年を要」とあいさつ。内堀雅雄知事と、民主党県連代表の玄葉光一郎衆院議員が祝辞を述べた。

今泉会長、内堀知事、玄葉衆院議員、金子恵美衆院議員、増子輝彦参院議員ら



鏡開きする今泉会長  
(左から3人目)ら

2015.1.7 福島民友